



www.mryt.info

# mryt

mundo recambio y taller

Nº432 marzo-abril 2023



**NORMA TORRES, DIRECTORA DE BOSCH  
AFTERMARKET AUTOMOTIVE EN IBERIA**

# ENTUSIASMO EN EQUIPO

La segunda mujer al frente de la división posventa del gigante alemán nos habla de su percepción del sector, donde augura todavía potencial de desarrollo.

FABRICANTES

## GYS presenta un cargador que revolucionará la carga de vehículos eléctricos

26 junio 2023



Facebook

Twitter

LinkedIn

WhatsApp

Telegram

E-mail

GYS, líder en soluciones para el mantenimiento de baterías, presenta su nuevo producto innovador, el SUPER PRO SMART – EV CHARGE. Este cargador versátil y portátil promete revolucionar la experiencia de carga de los vehículos eléctricos, ofreciendo eficiencia y conveniencia inigualables.

### EL SUPER PRO SMART – EV CHARGE puede utilizarse para cualquier toma



El SUPER PRO SMART – EV CHARGE consiste en un cargador que puede utilizarse en tomas de 230 V y 400 V. Permite al usuario recargar su vehículo lo más rápido posible en función de la toma disponible en el lugar donde se encuentre. Con dos cables de alimentación fácilmente intercambiables y una carga rápida en cualquier lugar, nunca ha sido tan fácil mantener su vehículo eléctrico en movimiento. Puede recargar hasta 120km en una hora.

### Un cargador fácil de usar

Este cargador no sólo ahorra tiempo con su capacidad de carga rápida, sino que también ofrece una parametrización sencilla en su interfaz intuitiva con pantalla digital. Es ideal tanto para el mecánico de taller como para el profesional que viaja con un vehículo eléctrico o un híbrido enchufable. Incluso puede acoplarse como estación de carga mural si se conecta a una toma de corriente específicamente dedicada a la carga de vehículos eléctricos.

### Un dispositivo inteligente y 100% seguro

El SUPER PRO SMART – EV CHARGE también presenta una innovación significativa en la selección del amperaje. Los usuarios pueden seleccionar el amperaje idóneo para la instalación eléctrica y la batería a cargar, desde 10A hasta 32A en monofásico y trifásico. Asimismo, el cargador identifica de una manera automática el cable de red conectado y limita la elección del amperaje en consecuencia. Sus ajustes memorizados permiten no tener que configurar el equipo cada día para optimizar el tiempo de manipulación y aumentar así la productividad.

Nicolas Dreyfus, Director de GYS en España, explica que "el SUPER PRO SMART permite a GYS, una vez más, ofrecer a sus clientes una solución tecnológica para resolver los problemas de carga de vehículos eléctricos. Con esta herramienta potente y portátil, cargar su coche eléctrico deja de ser un problema".

Este cargador se suministra con un maletín de transporte y está equipado con un asa para facilitar su manejo, lo que lo convierte en la solución perfecta para los profesionales en movimiento. Tiene un precio público recomendado de 1.000 euros, lo que le convierte en una opción mucho más económica que un cargador fijo. Las personas interesadas pueden acceder a la web de GYS para obtener más información.

GYS Ibérica crece y seguirá haciéndolo, con



planes como la instalación con showroom y una academia de soldadura, nuevas máquinas y más equipo humano, esperando llegar a los tres millones de euros de facturación en 2025.



**ANTERIOR**

Luis Benito, a RTS



**SIGUIENTE**

TCMATIC, nuevo distribuidor oficial de BorgWarner